
关于易方达上证中盘交易型开放式指数证券投资基金

及其联接基金基金份额净值计算位数变更及基金合同、 托管协议修改的公告

为更好地拟合业绩比较基准， 保障基金份额持有人的利益， 经与基金托管人协商一

致， 基金管理人决定将易方达上证中盘交易型开放式指数证券投资基金 （以下简称

"

易

方达上证中盘

ETF"

） 及其联接基金 （以下简称

"

易方达上证中盘

ETF

联接基金

"

） 的基

金份额净值计算位数从小数点后三位变更为小数点后四位， 小数点后第五位四舍五入。

经与基金托管人协商一致， 基金管理人将对 《易方达上证中盘

ETF

基金合同》、

《易方达上证中盘

ETF

托管协议》、 《易方达上证中盘

ETF

联接基金基金合同》 和 《易方

达上证中盘

ETF

联接基金托管协议》 相关条款进行修改， 具体修改如下：

一、 《易方达上证中盘

ETF

基金合同》 和 《易方达上证中盘

ETF

托管协议》 修改

（一） 《易方达上证中盘

ETF

基金合同》 修改

"

第十七部分 基金资产估值

"

之

"

六、 基金份额净值的确认和估值错误的处理

" :

原文：

"

基金份额净值的计算保留到小数点后

3

位， 小数点后第

4

位四舍五入。

"

修改为：

"

基金份额净值的计算保留到小数点后

4

位， 小数点后第

5

位四舍五入。

"

（二） 《易方达上证中盘

ETF

托管协议》 修改

"

八、 基金资产净值计算和会计核算

"

之

"

（一） 基金资产净值的计算

"

之

" 1

、 基

金资产净值的计算、 复核的时间和程序

"

：

原文：

"

基金份额净值的计算保留到小数点后

3

位， 小数点后第

4

位四舍五入。

"

修改为：

"

基金份额净值的计算保留到小数点后

4

位， 小数点后第

5

位四舍五入。

"

二、 《易方达上证中盘

ETF

联接基金基金合同》 和 《易方达上证中盘

ETF

联接基金

托管协议》 修改

（一） 《易方达上证中盘

ETF

联接基金基金合同》 修改

1. "

第五部分 基金份额的申购与赎回

"

之

"

七、 申购份额与赎回金额的计算

"

之

" 3

、 本基金基金份额净值的计算

"

：

原文：

"

本基金基金份额净值的计算， 保留到小数点后

3

位， 小数点后第

4

位四舍五

入， 由此产生的误差计入基金财产。

"

修改为：

"

本基金基金份额净值的计算， 保留到小数点后

4

位， 小数点后第

5

位四舍

五入， 由此产生的误差计入基金财产。

"

2."

第十三部分 基金资产估值

"

之

"

六、 基金份额净值的确认和估值错误的处理

" :

原文：

"

基金份额净值的计算保留到小数点后

3

位， 小数点后第

4

位四舍五入。

"

修改为：

"

基金份额净值的计算保留到小数点后

4

位， 小数点后第

5

位四舍五入。

"

（二） 《易方达上证中盘

ETF

联接基金托管协议》 修改

"

八、 基金资产净值计算和会计核算

"

之

"

（一） 基金资产净值的计算

"

：

原文：

"

基金份额净值的计算保留到小数点后

3

位， 小数点后第

4

位四舍五入。

"

修改为：

"

基金份额净值的计算保留到小数点后

4

位， 小数点后第

5

位四舍五入。

"

上述修改对基金份额持有人利益无实质性不利影响， 符合相关法律法规及基金合同

的规定。

以上修改自

2011

年

4

月

20

日起生效。

特此公告。

易方达基金管理有限公司

2011

年

4

月

16

日

证券代码：

００２０７４

证券简称： 东源电器 公告编号：

２０１１－００３

江苏东源电器集团股份有限公司

２０１０

年度业绩快报修正公告

本公司全体董事
、

监事
、

高级管理人员保证公告内容真实
、

准确和完
整

，

并对公告中的虚假记载
、

误导性陈述或者重大遗漏承担责任
。

特别提示：

本公告所载

２０１０

年度财务数据已经会计师事务所预审计， 但与经会计

师事务所最终审计的财务数据可能存在差异， 请投资者注意投资风险。

一、 修正前后的主要财务数据 （金额单位： 人民币 元）

２０１０

年 （

１－１２

月）

２００９

年

（

１－１２

月）

修正后本年比上

年增减

修正前 修正后

营业总收入

４７９

，

３１９

，

７４９．６０ ４６６

，

１３８

，

９２３．２４ ３９９

，

０１５

，

４５２．０８ １６．８２％

营业利润

３２

，

０７０

，

８８６．３７ ２４

，

７０５

，

７６２．８７ ３６

，

８６７

，

９４１．６４ －３２．９９％

利润总额

５１

，

１２９

，

３７２．０７ ４２

，

８３８

，

５４７．５７ ４９

，

４６５

，

９６１．１７ －１３．４０％

归属于上市公司股东的净利润

３３

，

２５８

，

９１８．８３ ２７

，

３９４

，

４１２．９６ ３３

，

８２５

，

１３８．１１ －１９．０１％

基本每股收益

０．２４ ０．１９ ０．２４ －１９．０１％

加权平均净资产收益率

８．３９％ ６．９７％ ９．１５％ －２．１８％

２０１０

年末

２００９

年末

修正后本年比上

年增减

修正前 修正后

总 资 产

８５９

，

６８２

，

０５９．８２ ８４０

，

９８０

，

３４２．４４ ７９９

，

１３０

，

３８１．０６ ５．２４％

归属于上市公司股东的所有者权益

４１１

，

７３４

，

３９６．９７ ４０６

，

５８６

，

９７９．４２ ３７９

，

５４９

，

７７６．４８ ７．１２％

股 本

１４０

，

７６０

，

０００．００ １４０

，

７６０

，

０００．００ １４０

，

７６０

，

０００．００ ０．００％

归属于上市公司股东的每股净资产

２．９３ ２．８９ ２．７０ ７．０４％

注： 表内数据为公司合并报表数据。

二、 业绩快报修正的说明

公司于

２０１１

年

２

月

２６

日公布了

２０１０

年度业绩快报， 经会计师事

务所预审计显示， 公司业绩与已公布的业绩快报部分数据差异在

１０％

以上， 营业利润减少约

１２１６

万元， 归属于上市公司股东的净利润减少

约

６４３

万元， 差异的主要原因是： 母子公司内部销售形成存货、 固定

资产在合并报表时抵销不全面， 经会计师事务所预审计时调整； 公司

将部分项目作为资本化处理， 经会计师事务所预审计调整作为费用

处理； 当年部分费用跨期记入

２０１１

年初， 会计师事务所预审计时调整

为当期费用。

三、 备查文件

１

、 经公司现任法定代表人、 主管会计工作的负责人、 会计机构负责人

（会计主管人员） 签字并盖章的比较式资产负债表和利润表。

２

、 内部审计部门负责人签字的内部审计报告。

江苏东源电器集团股份有限公司

董事会

二

○

一一年四月十五日

图为中国证监会发行监管部副主任郑莉在 “上海多层次蓝筹市场建设论坛” 上发表演讲。 孙玉
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上海多层次蓝筹市场建设论坛

Highlight

上交所蓝筹股市场增量与存量并进

周勤业称上交所将积极改造业绩落后存量公司
，

当前是
“

用资产换股份
”

好时机

证券时报记者 黄婷

昨日， “上海多层次蓝筹市场

建设论坛” 在沪举行， 上海证券交

易所副总经理周勤业表示， 今年

以来沪市主板蓝筹股市场趋势更

加明显， 而当前正是资产证券化

的较优时机。

周勤业表示， 截至

4

月

14

日，

沪市上市公司总数

905

家， 流通总市

值已近

16

万亿元。 截至

14

日， 有

631

家沪市公司披露了

2010

年年报，

其中上证

50

指数成分股有

42

家公司

披露， 创造了约

1

万亿元税后净利

润， 同比增长

35%

。 上证

180

指数

成分股已披露

136

家， 创造税后利润

近

1.2

万亿元， 同比增幅

38%

。 随着

收益变高， 估值也正发生变化， 截至

4

月

14

日， 沪市平均市盈率约

18

倍， 市净率约

2.8

倍。

周勤业指出， 上海证券市场蓝筹

标志越来越明显， 市值靠前的

300

家

企业奠定了上交所蓝筹股市场的基

础。 “十一五” 期间， 沪市总市值从

2.3

万亿发展为

18

万亿， 累计筹资从

6000

亿净增到

2

万亿。 目前， 上交

所有

2

家

1

万亿市值以上公司， 分别

是中国石油和工商银行， 有

28

家千

亿以上公司， 另有

232

家是

100

亿以

上的公司。 这些约

1/3

家数的上市公

司占了沪市

85%

的市值。 上海市场

还有一批亏损公司， 这些公司在

30

亿以下的有

171

家， 占了公司总数近

20%

， 但是只占市值的

1.7%

， 它们的

平均市值在

20

亿左右。 此外，

30

亿

到

40

亿市值之间的公司将近半数，

占公司总数的

48.7％

， 但只占总市值

的

12.7%

。

周勤业表示， 下一步， 上交所的

蓝筹股市场建设将着眼于增量和存量

两方面同时进行。 一方面， 将继续推

进一批骨干企业进入资本市场； 另一

方面， 上交所将继续推进资产重组，

积极改造业绩落后的存量公司， 帮助

目前落后的大约总数

1/5

的存量公司

走出困境。

周勤业表示， 当前正是资产证券

化即 “用资产换股份” 的良好时机。

从当前市场环境分析， 无论是大股东

资产注入换股， 还是跌破发行价时大

股东回购注销， 都是上市公司通过资

本市场积极运作实现股东价值最大化

的方式。 此外， 由于当前正出于利率

上升期， 上市公司选择现在发行公司

债券则能锁定发行利率， 有利于公司

控制融资成本。

证监会：房地产公司再融资未开闸

产能过剩行业公司上市或再融资申请
，

需征求发改委意见
证券时报记者 黄婷

中国证监会发行监管部副主任郑

莉在昨日召开的 “上海多层次蓝筹市

场建设论坛” 上表示， 目前所有涉及

房地产业务的上市公司再融资申请仍

需征求国土资源部的意见； 产能过剩

行业上市及再融资申请， 仍需征求发

改委意见。

郑莉对目前主板发行上市的基本

条件和政策进行了介绍。 她指出， 证

监会鼓励整体上市， 鼓励首次公开发

行整体改制， 鼓励尚未完成改制上市

的大中型优质企业， 以及行业的龙头

企业、 骨干企业， 在条件允许的情况

下尽量整体上市。

而对于再融资， 郑莉表示， 监管

部门目前比较关注再融资行为的适当

性， 以及再融资行为对股东利益的影

响。 监管部门将引导上市公司从股东

利益最大化的角度合理考虑融资方

案， 对上市公司使用募集资金完全用

于偿还银行贷款和补充流动资金的行

为将进行适当的政策指导， 一些完全

用于偿还银行贷款和补充流动资金的

现象会越来越少。

会上， 郑莉还对房地产行业、 产

能过剩行业、 银行业的再融资最新政

策作了解读。 郑莉表示， 因为考虑到

产业要配合国家落实宏观调控的要

求， 所以证监会对房地产和产能过剩

行业采取了必要的审核环节。

目前所有涉及房地产业务的上市

公司再融资申请均需征求国土资源部

的意见， 但发行人把房地产业务剥

离、 注销的可以除外。 对于产能过剩

行业的上市或再融资申请， 需要征求

国家发展改革委的意见。

郑莉同时表示， 今后将研究

能否在符合调控政策的情况下，

减少对外征求意见的环节和家数

的可行性。

针对去年以来上市商业银行再

融资规模较大的情况， 郑莉表示，

证监会和银行监管部门进行协商后

已达成基本共识， 即希望商业银行

的再融资要优先考虑运用未分配利

润补充资本需求， 或是采取配股的

方式进行再融资， 另外在具备条件的

情况下， 上市银行应该首先通过补充

附属资本来满足资本需求， 最后则考

虑定向增发， 或者是适度公开增发的

方式进行再融资。

郑莉同时指出， “十二五” 规划

当中提出要显著提高直接融资比例的

目标， 证监会已把发展公司债券工作

列为今年的工作重点。 为此， 中国证

监会成立了独立于股权融资审核的专

门债券融资审核部门， 并采取分类简

化程序， 对于无重大原则问题及满足

四种情况之一的上市公司发行公司债

券， 在一个月内就能完成审核并发

行。 这四种情况包括： 第一， 本期债

券评级达到

AAA

； 第二， 本期债券

期限小于三年， 而且债券评级在

AA

以上； 第三， 公司净资产达到

100

亿

以上； 第四， 在交易所固定收益平台

发行上市。

富国基金陈戈：

蓝筹股呈价值投资机会

见习记者 董宇明

“

A

股市场经过去年长期的下跌和过度悲

观预期以后， 已经具有一个非常高的安全边

界， 所以我们认为目前

A

股市场， 尤其以沪

市蓝筹股为代表的市场是目前价值投资的机

会。” 富国基金副总经理陈戈昨日表示。 他认

为， 随着中国经济进入转型期， 经济结构转型

和产业升级将为沪市蓝筹股带来更多机会。

陈戈指出， 从估值来看沪市

A

股市场，

尤其是蓝筹股市场， 可以发现以上证

50

、 上

证

180

为代表的蓝筹股价格明显低估。 上证

50

指数的市盈率 （

PE

） 为

11.65

倍， 上证

180

指数的

PE

是

12.62

倍， 而深市创业板指数

PE

为

64.65

倍， 中小板指数

PE

是

35.71

倍。 即

使不考虑创业板和中小板的高估， 也足以显现

目前

A

股市场的蓝筹股是明显的价格低估。

陈戈认为， 现在所谓的成长股很多只是概

念炒作。 “成长股的核心应是竞争力， 而真正

的核心竞争力需要经过时间的检验。” 陈戈认

为， 由于小盘股公司规模较小， 抵抗风险的能

力较弱， 所以小盘股不应是成长股的代名词。

陈戈指出， 目前中国经济已经正式进入转

型期， 这将是一个长期、 渐进的过程。 经济转

型主要有两个方向： 一是经济结构的转型， 从

出口投资的拉动向消费驱动转变。 第二个方向

是产业升级。 相比新兴产业， 行业的整合可能

会带来更多的机会。 行业整合将带来竞争的降

低和整个行业的理性发展， 实现行业毛利率的

提高， 盈利波动性的下降。 中国目前的问题是

行业集中性非常低， 导致恶性竞争， 稀土、 煤

炭、 钢铁、 水泥、 房地产等传统行业都呈现出

这种情况。 目前， 在政府的推动下， 这些行业

的整合在明显加快。

中证指数副总经理刘忠：

融资融券标的

有望扩至上证

180

证券时报记者 孙玉

中证指数有限公司副总经理刘

忠昨日表示， 新兴蓝筹股正拉动上

证蓝筹股市场增长。 他还透露， 目

前基于上证

380

指数的交易所交易

基金 （

ETF

） 和指数基金均已上报

证监会待批， 而现行融资融券标的

也可能从上证

50

扩大到上证

180

，

有关监管部门正进行研究。

“新兴蓝筹股是上证蓝筹股市

场的增长极。” 刘忠表示， 去年推

出的上证

380

指数包含众多新兴产

业的上市公司， 其中生物医药、 节

能环保等占了很大的比重， 体现了

新兴蓝筹上证

380

指数的特点。 总

体而言， 市盈率较高体现了新兴蓝

筹股的成长性。

刘忠认为， 未来除了继续吸引

更多的蓝筹股企业上市以外， 还要

吸引更多的新兴蓝筹股企业到上交

所上市， 努力使新兴蓝筹成为上海

蓝筹股市场新坐标。 他表示， 所谓

新兴蓝筹公司应当具备几个特征：

第一， 应当具备一定规模， 属于比

较成熟的企业； 第二， 应当具备一

定的行业优势， 比如是节能环保、

新一代信息技术、 生物等国家大力

扶持的新兴产业， 或者是在某个细

分行业优势明显； 第三， 应当有较

好的成长性和盈利能力。

“传统蓝筹大多数是已经进入

平稳发展期的公司。 而新兴产业则

是那些刚刚起步、 过了蹒跚学步的

阶段， 处于快速成长期的公司， 通

常成长性好， 具有持续的投资回

报。” 刘忠表示， 从行业来看， 传

统蓝筹股的典型行业主要来自于金

融、 能源、 材料、 工业， 而新兴蓝

筹股的典型行业则主要是消费、 节

能环保、 新一代信息技术、 生物、

高端设备等。

2006

年以来以金融、

能源等为代表的一批大型蓝筹企业

持续上市， 使得以传统蓝筹股为主

体的蓝筹市场基本形成， 较好地服

务于经济战略发展方向、 经济结构

的调整方向。 而 “十二五” 规划所

提倡振兴的多为新兴产业， 未来资

本市场也应当服务于这一战略发展

方向， 服务于经济结构的调整方

向， 而不能仅仅局限于几大银行、

能源类的上市公司。

刘忠表示， 到去年末， 上证指

数作为标的的指数性产品有

30

只，

资产净值达到

932

亿元， 其中

ETF

有

12

只， 资产净值

408

亿。 基于

上证

50

指数的

ETF

已经分别在香

港、 台湾、 日本、 新加坡的交易所

上市。 而基于上证

380

指数的

ETF

和指数基金也已上报证监会待批。

他还透露， 目前， 融资融券标

的可能从上证

50

扩大到上证

180

，

交易所、 监管部门等正在就信息披

露、 再融资便利、 绿色通道、 优惠

措施等进行研究。

海通证券董秘：

优先考虑多层次蓝筹市场

证券时报记者 孙玉

海通证券董事会秘书、 总裁助理金晓斌在

“上海多层次蓝筹市场建设论坛” 上表示， 上

海多层次蓝筹市场估值体系已经形成， 且稳定

性好、 估值合理， 上海主板市场已经成为我国

资本市场主体。

“稳定良好的投资回报率是机构投资者应

考虑的重要因素之一。” 金晓斌表示， 目前，

上海多层次蓝筹市场估值体系已经形成， 其稳

定性强、 估值合理、 投资性好、 投机性较小、

代表性强、 包容性高， 具备成长性强和开放性

高的特点， 已经成为优秀的多层次投资市场，

能满足不同偏好投资者的需求。

他认为， 蓝筹市场现在和将来都是我国资

本市场的主体， 是企业主要的融资和再融资平

台， 也是机构投资者最重要的投资场所。 拟上

市企业从蓝筹股主板上市， 对其短期目标和中

长期战略的实现有助推作用。 鉴于主板市场稳

定的回报率， 机构投资者可优先考虑多层次蓝

筹市场， 对其短期目标和中长期战略的实现有

助力作用。

金晓斌表示： “目前主板市场的估值波动区

间较为理性， 近年来股价没有出现持续大起大

落。” 而采取股金分红和送股分红方式的企业正在

增加。

2010

年累计分红金额达到了

3474.20

亿，

约为

2003

年的

8.3

倍， 投资回报率也达到了

2.32%

， 超出加息之前的一年期定期存款利率。

同时， 金晓斌表示， 资本市场广阔的并购

平台将有助企业做大做强， 由于机构投资者已

经成为主板市场主力， 在主板市场上市也将有

助于企业避免股价大幅度波动， 企业也可以更

方便高效地从主板募集资金， 而低市盈率大盘

股也容易获得买方市场的关注。

图为上海证券交易所副总经理周勤业 孙玉
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